

LLEGO A LONDRES EL MATRIMONIO BRITANICO QUE ESTUVO DETENIDO EN ARGENTINA 9 MESES

LONDRES, 11 de abril.—El matrimonio británico Whitecross, liberado después de 5 meses de detención, llegó esta tarde aquí. Richard Whitecross, empresario británico y su esposa Cristina, acusaron hoy a los policías de ese país de "torturadores, asesinos e inhumanos". Tras afirmar que la policía es la "responsable del terror que sufre la Argentina", Richard Whitecross indicó que la desaparición de personas, violaciones y tortura "eran asuntos corrientes que llegaron a hastiar a la opinión pública argentina". (AFP).

Designan Gobernadores Militares en Todos los Estados de la Argentina

En Tucumán un General en Actividad.— Refugiados Llegados a Inglaterra Denuncian Crímenes y Torturas Efectuados por la Policía

(PL y AP)

BUENOS AIRES, 11 de abril. — El gobierno militar argentino designó a los gobernadores de las 22 provincias argentinas y 3 de ellos, los de Córdoba, Santiago del Estero y Mendoza, asumirán sus funciones mañana, según informó el ministerio del Interior.

La "Comisión de Asesoramiento Legislativo", integrada por 9 oficiales de las 3 fuerzas, comenzarán sus tareas probablemente esta semana y su presidente, el contralmirante Antonio Vanek, se instalará mañana en el edificio del Congreso para examinar los asuntos que envíe a ese organismo asesor el Poder Ejecutivo.

El ministro del Interior, general de brigada Albano Harguindeguy, anunció anoche que 17 "personalidades" aceptaron su designación como interventores en diferentes provincias.

No se suministró información oficial sobre la lista de los nuevos mandatarios provinciales que remplazarán a las autoridades militares que asumieron el mando el 24 de marzo último, cuando una Junta Militar se hizo cargo del gobierno.

Hasta ahora sólo fue puesta en funciones el interventor de la Gobernación de Buenos Aires, general retirado Ibérico Manuel Saint Jean, mientras que mañana Harguindeguy viajará a Córdoba, Santiago del Estero y Mendoza, para poner en sus puestos a los generales Carlos Chasering y César Ochoa y al brigadier mayor retirado José S. Fernández, respectivamente.

Según el matutino porteño Clarín oficiales retirados del ejército asumirán la intervención en las provincias de Corrientes, Formosa, Chaco, Neuquén, Catamarca y Salta.

Otras provincias, adelantando el diario, serán gobernadas por oficiales de la armada, también en situación de retiro.

De acuerdo con esa versión, los marinos asumirán los cargos de gobernador en Santa Fe, San Juan, Misiones y Río Negro, mientras que las provincias de Entre Ríos y San Luis estarán a cargo de oficiales en retiro de la Fuerza Aérea.

En Tucumán, en cambio, señala Clarín, es probable que se nombre interventor a un oficial en actividad, el general Domingo Antonio Busisi, comandante de la Quinta Brigada de Infantería.

En esta provincia se encuentran desde febrero de 1975 fuerzas militares que operan contra guerrilleros del Ejército del Pueblo (ERP) instalados en zonas serranas.

"TORTURADORES Y ASESINOS"

Mientras en Londres, el hombre de negocios británico Richard Whitecross, encarcelado 138 días en la Argentina, llegó hoy procedente de Buenos Aires y acusó a la policía argentina de ser "torturadores, asesinos, gente inhumana".

Whitecross, representante en la Argentina de la empresa editorial Oxford University Press, y su esposa Cristina, conferencista universitaria de 32 años fueron recibidos en el aeropuerto por el padre de él y otros parientes.

Whitecross relató a los periodistas que la policía argentina había irrumpido en su apartamento. Añadió que su esposa y él fueron arres-

tados y que se le mantuvo 13 horas en la oscuridad. Más tarde, dijo, le vendaron los ojos y se dispararon revólveres sin proyectiles junto a su cabeza, al tiempo que le decían que iba a ser muerto a tiros.

"En una ocasión me llevaron a una habitación y me enseñaron a un chileno, que era golpeado por enormes policías. Tenía una capucha sobre la cabeza. Añadió que la policía le dijo que "me harían pedazos y me descuartizarían si no hablaba. Pero después del primer día, era evidente que comprendían que tanto mi esposa como yo éramos completamente inocentes de participación alguna en actividades revolucionarias".

Whitecross afirmó que la policía argentina había desatado un "reino de terror" en ese país. La gente desaparecía y las mujeres eran violadas, dijo.

La señora Whitecross dijo que la policía le "aplicó una tortura mental, que en cierto sentido es peor que la tortura física".